



Post aus Haus Georg

Dezember 2024 (2)

Liebe Haus Georg-Eltern,

die weihnachtliche Stimmung zieht durch das gesamte Haus und auch in den letzten Wochen vor den ersehnten Weihnachtsferien haben die Mädels noch so einiges erlebt. Bei manchen wurden bereits die letzten Arbeiten in einigen Fächern geschrieben, sodass sich die Mädels jetzt auf eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit mit ihren Familien freuen können. In der letzte Hauspost des Jahres möchte ich noch ein mal einige Eindrücke der letzten Wochen im Haus Georg mit Ihnen teilen.

Adventskranzbinden

Eine Sache, die in unserem Haus natürlich nicht fehlen darf, ist ein großer, selbstgemachter Adventskranz. Dafür bin ich mit den Mädels in die Werkstatt von Herrn Beemelmans gegangen und wir konnten uns in Größe und Farbe, sowie Deko komplett frei ausleben. So sind es am Ende rote und weiße Kerzen, ganz in der typischen Gaesdonck-Farbe, geworden.

Der WDR hat für die Lokalzeit eine kleine Reihe „Advent im Internat“ gedreht. Beim ersten Drehtermin ging es dann auch um genau das Adventskranzbinden. Die Mädels waren also live dabei und sind auch kurz in dem Beitrag zu sehen. Alle drei Sendungen der Reihe sind in der [ARD-Mediathek](#) verfügbar: Am 03.12., am 11.12 und ganz aktuell am 19.12. Jeweils ab Minute 24 geht es los.



Tag der offenen Tür



Viele interessierte Eltern und Kinder haben uns an der Gaesdonck Tag der offenen Tür besucht. Auch unser Haus stand für Besucher offen.

Ihre Töchter haben sich **vorbildlich präsentiert** und sich sowohl im Haus Georg als auch bei verschiedenen Klassenaktionen engagiert. Auch einige Führungen wurden von den Mädels souverän übernommen.

Adventsfeier

Die alljährliche Adventsfeier ist in allen Häusern unbestritten ein Höhepunkt im Hausleben. Vor allem aber die tagesinternen Schülerinnen und Schüler fiebern diesem Tag entgegen, denn er bringt mit sich, dass auch sie eine Nacht auf der Gaesdonck übernachten dürfen.

Alle Mädchen haben sich sehr auf die Feier gefreut und ich hoffe sie hatten eine Menge Spaß.

Bereits mittags wurden von den Mädchen Lebkuchenhäuser dekoriert und im Anschluss natürlich auch genüsslich verspeist.

Beim gemeinsamen Abendessen wurde viel geredet und gelacht und sich die Bäuche vollgeschlagen.

Beim Wichteln hat jedes Mädchen ein tolles Geschenk bekommen und danach haben sie sich für das abendliche Schwimmen fertig gemacht. Die Mädchen der Sexta haben mir und Frau Noltze dann noch ein selbst geschriebenes und inszeniertes Theaterstück vorgeführt. **Das war richtig Klasse!**

Der Abend war geprägt von schönen Ereignissen und bleibt hoffentlich bei allen positiv im Gedächtnis.







Hauszeiten

Die vorweihnachtliche Zeit wurde auch in der Hauszeit für viele schöne Aktivitäten genutzt. So haben wir mit Blick auf Weihnachten beispielsweise Kerzen bemalt, Weihnachtskarten gebastelt oder auch Weihnachtskugeln selbst befüllt.





Ich wünsche Ihnen und ihren Töchtern ein wunderschönes Weihnachtsfest mit Ihren Liebsten und erholsame Ferien. Einen guten Rutsch und kommen Sie gut in das neue Jahr.

Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Lachmann

Internatspädagogin Haus Georg

